



Universidad de
los Andes

Estimados profesores y administrativos:

Comunicamos a ustedes que el director de Investigación y Doctorado, Jorge Carpinelli, ha dejado su cargo el día de ayer.

Agradecemos el aporte de Jorge durante los años que estuvo en la Universidad, entre cuyos logros destacan la implementación de la plataforma PURE para dar mayor visibilidad a nuestros investigadores, y el apoyo para la adjudicación de importantes fondos de investigación a nivel nacional. Le deseamos éxito en sus nuevos desafíos.

Paula Salinas, jefa de Información Científica, quedará como coordinadora de todo lo relacionado a la Dirección, tanto para procesos internos como externos, hasta el nombramiento de un nuevo director.

Santiago, viernes 28 de enero de 2022.

[UANDES.CL >](#)

[Si no quieres seguir recibiendo estos correos, haz click aquí](#)